



La crise écologique

mardi 8 décembre 2015, par [Soeurs de St Joseph de Cluny J](#)

**Pendant le Chapitre Général de 2012,
les sœurs de Saint Joseph de Cluny ont pris la position suivante au sujet de la crise
écologique :**

Co-créatrices avec Dieu

La spiritualité écologique invite les Sœurs de Saint Joseph de Cluny à reconnaître Dieu créateur et à prendre conscience que toutes les sœurs sont co-créatrices avec Lui. Il appelle les sœurs à avoir une juste relation avec la création dans le respect de toute chose. Le réchauffement climatique et l'exploitation des ressources naturelles de notre planète (poissons, forêts, pétrole ...) sont des préoccupations mondiales ... aussi :

C'est avec respect pour la création de Dieu que
la Congrégation des Sœurs de Saint Joseph de Cluny
s'engage à travailler pour la guérison des blessures de notre terre
pour la génération future. (Orientations du chapitre 2012)

en savoir plus :

- [Vatican : Laudato Si](#)
- [Vatican : Justice et Paix](#)
- [Mouvement Catholique Mondial pour le Climat](#)